

Unsere Jugend – unsere Zukunft

Jugendvereinsmeisterschaft des Kreisverbandes Köln 2018



Seit 2002 trifft sich einmal im Jahr die Jugend aller teilnehmenden Vereine des Kreisverbandes Köln auf einem Jugendvergleichsturnier. Erstmals wurde dieses in 2018 als LPO-Turnier ausgeschrieben. Teilnehmen dürfen alle Junioren und jungen Reiter.

Nach dem letzten Jugendvereinsmeistertitel stand für den dreimaligen Titelverteidiger, den Reitverein Gut Burghof e. V. fest, die Jugendvereinsmeisterschaft 2018 ausrichten zu wollen.

Im Vorfeld der Jugendvereinsmeisterschaft erstellen die Jugendwarte aller Vereine des Kreisverbandes Köln gemeinsam die Ausschreibung. Nach Bestätigung durch alle offiziellen Organe stand als Termin der 08. Juli fest.

Bei strahlendem Sonnenschein empfing der Reitverein Gut Burghof e. V. seine Gäste. Mit über 330 Nennungen das größte aller Jugendvergleichsturniere bislang. Insgesamt 12 Vereine kämpften um den diesjährigen Meistertitel.

Viele Jugendliche des Reitvereins Gut Burghof e. V. nahmen nicht nur an den Prüfungen teil, sondern halfen in den unterschiedlichsten Bereichen des Turnieres mit. Ob an der Tafel am Dressurviereck, am Abreiteplatz der Springwiese, dem Waffelbacken oder auch als Kommentator, die Jugend wuchs an ihren Aufgaben.

Innerhalb der Vereine wurde mitgefiebert und angefeuert. Aber auch unter den Vereinen war die Stimmung toll. Umso mehr freute es alle, dass der Reit- und Fahrverein Porz e. V. seinen ersten Meistertitel erreichen konnte. Vize-Meister wurde der gastgebende Verein, der Reitverein Gut Burghof e. V. – den 3. Platz sicherte sich der Kölner Reit- und Fahrverein.



Auch in 2019 soll die Jugendvereinsmeisterschaft des Kreisverbandes Köln wieder stattfinden. Wo und wann sich die Vereine erneut messen werden, steht noch nicht fest.